



SPIP 34 VILLENEUVE LES MAGUELONE : UN ETE BRÛLANT

Dans la chaleur de l'été :

Plus de 160 matelas au sol, plus de 33 degrés en cellule, nuisibles et inactivité

Dans la chaleur de l'été :

Moyens humains délités, organigrammes pénitentiaires sous dimensionnés

Dans la chaleur de l'été :

SPIP sans moyen pour insérer

Dans la chaleur de l'été :

Les esprits s'échauffent, incidents et violences répétées

Dans la chaleur de l'été :

Des CPIP essayent de travailler, 100dossiers, échéances judiciaires effrénées, accompagnement des PPSMJ archivé, sens des missions oublié

Dans la chaleur de l'été :

Une équipe épuisée, des agents désabusés.

Dans la chaleur de l'été, faut-il un incident pour comprendre ?

Mardi, un collègue CPIP recevait un courrier de menaces de mort, le confrontant directement ainsi que l'équipe à l'ambiance actuelle tendue et délétère de la détention.

La CGT SPIP 34 apporte tout son soutien au collègue concerné.

On peut penser que le risque 0 n'existe pas dans nos métiers et que nous pouvons toujours être exposés à ce type d'incident...

**La CGT SPIP 34 dénonce le contexte actuel de surpopulation carcérale
et l'absence de véritables moyens dédiés
qui précipitent et favorisent les incidents et génèrent des détentions explosives.**

Tous les voyants de la pénitencière sont au rouge, la corde va céder et les écrans de fumée du tout sécuritaire d'apparat ne suffiront plus à contenter les agents qui viennent travailler à bout de force.

**Si malheureusement, VLM n'est qu'un exemple parmi tous les autres,
La CGT SPIP 34 continuera d'alerter, de dénoncer et de soutenir les agents qui,
Dans ce contexte, continuent d'assumer les missions d'un service pénitencière au bord de
la rupture.**

A Villeneuve les Maguelone , Le 03/07/2025

La CGT SPIP 34